



北潟っ子3つの誓い

- 一つ、私たちは、わがまちに誇りをもち、まちのためによいことをします。
- 一つ、私たちは、家族のことを思い、家族のために役立つことをします。
- 一つ、私たちは、自分がよいと思うことをねばり強くがんばります。



前期後半がスタートしました!

8月27日(水)から前期後半がスタートし、子どもたちの明るい笑顔と元気な声が校舎に戻ってきました。連日猛暑日が続いていますが、子どもたちは暑さに負けずに学校生活を送っています。お家の方や地域の皆様には、夏休み中子どもたちが健やかに、そして安全に過ごせるように様々なご配慮をいただきありがとうございました。

今年の夏休み中に、北潟まつりや波松の地蔵盆での子どもたちの様子を見に行かせていただきました。ご家族や地域の方々に囲まれ、子どもたちが周りの人と協力しながらそれぞれの役割を果たしている姿を目の当たりにし、子どもたちが地域の中で温かく大切に育てられ、地域の歴史と伝統を受け継いでいることを改めて感じました。このようにして、ふるさと北潟・波松を愛し、わがまちを誇りに思う子どもたちに成長していくのだと思います。大変貴重な経験をさせていただき、ありがとうございました。

学校再開にあたり、北潟っ子の合言葉『**えがお** ~ **えがお**であいさつ・**がんばる心**・**おもいやり**』に、新たな『**えがお** ~ **エンジョイ!**・**ガッツ**だぜ!・**オッケー!**』をプラスして、前期後半、そして9月末に行われる運動会に51名が一丸となって取り組み、笑顔で学校生活を送ってほしいと思います。今後も引き続き、保護者の皆様、地域の皆様のご支援とご協力をよろしくお願いいたします。



「あわらカップカヌーポロジュニア大会」・・・大奮闘!

8月22日(金)には、あわらカップカヌーポロジュニア大会があり、小学生の部に4~6年生の男女各1チームが出場しました。この日のために、13名の選手は夏休み中に計3回練習を行い、当日を迎えました。男女混合チーム「北潟ポテッチファイターズのりしお」は、予選リーグで2勝。同じく2勝していたチームに得失点差で1点上回り、リーグ1位で準決勝に進出しました。準決勝では日本選手権でいつも上位入賞している愛知県のみよしカヌークラブと対戦し、惜しくも敗れました。しかし、3位決定戦では、2点先取した後に追いつかれたものの、最後に追加点をとって見事な勝利でした。女子チーム「3代目北潟スマイル6」は残念ながら予選を勝ち抜くことはできませんでしたが、4・5年生の若いチームでありながらも、6年生チームを相手に堂々と胸を張れる闘いぶりでした。結果は・・・「北潟ポテッチファイターズのりしお」が、『日本カヌーポロジュニア選手権大会 小学生男子の部 準優勝』ならびに『あわらカップカヌーポロ大会 第3位』という素晴らしい成績を収めました。13名全員が最後まであきらめずによく頑張りました。

大会当日、早朝より応援にかけつけ、暑い中、子どもたちの体調などに気を配っていただいた保護者やご家族、地域の皆様、選手たちに勇気とパワーを与えてくださりありがとうございました。お陰様で誰一人体調を崩すことなく試合に集中し、無事に大会を終えることができました。

最後に、子どもたちを励まし、指導やサポートをしてくださった関係職員、大会を運営して下さったあわら市スポーツ課の皆様にも感謝申し上げます。



計4試合、最後まで奮闘したポテッチファイターズ! 準優勝&3位 おめでとう!  ナイスチームワーク Smile6! 来年も楽しみです。

「全国学力・学習状況調査」の結果から・・・



6年生を対象に4月に行われた「全国学力・学習状況調査」の結果分析についてのおたよりが、9月5日、あわら市教育委員会から全学年の保護者の皆様に Home & School にて配布されました。今後さらに詳細な結果をまとめたものが、市のホームページや広報にも掲載されます。また、各校の結果分析は学校 HP に9月下旬に掲載する予定です。

北潟小学校では、基礎・基本的な学力の定着、自立的に課題に取り組み、主体的に探究する力の育成、そして学ぶことの楽しさや意義を実感できるような授業づくりに取り組んでいます。話し合いを通じた自分(たち)で決める場面の設定、自己肯定感を高め、自信を持たせるような声かけ、安心できる居心地のよい学級づくり、地域への誇りと愛着を深めるふるさと学習等に、今後も継続して力を入れていきたいと考えています。

子どもたちの総合的な学力、そして「生きる力」を育むためには、学校・家庭・地域の連携が大切です。保護者の皆様には、ぜひおたよりに目を通していただき、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



運動会「元気100倍 笑顔爆発 51人のガッツだぜ!!」



7月のおたよりでもお知らせしたように、今年の運動会は9月30日(火)に開催します。8月の学活の時間に、6年児童が今年の運動会をどんな運動会にしたいのか考え、今年度のスローガンを「元気100倍 笑顔爆発 51人のガッツだぜ!!」に決定しました。このスローガンのもと、全校児童で運動会の練習に取り組んでいきます。9月16日(火)から本格的に練習を始めますが、熱中症対策のため、子どもたちへの負担がなるべく少なくなるように、工夫しながら行う予定です。気温が高い日が続きますので、保護者の皆様には、多めの水分とタオル、着替え等の準備をお願いします。

運動会当日は、競技・応援・係の仕事など、様々な場面で子どもたちが活躍します。子どもたちの健康面を第一に考え、安全に開催できるよう配慮していきたいと考えています。なお、グラウンドのトラック周り(本部テント近く)に、保護者や地域の皆様に利用していただけるテントを設け、個人のテント・敷物等の設営場所については、子どもたちの活動に支障のない場所を指定させていただく予定です。時間の許す限り小学校にお越しいただき、子どもたちに温かい声援をお願いします。お越しの際は、十分な水分補給や暑さ対策などにご留意ください。

なお、当日の気象状況によっては、競技内容の変更や短縮も考えられますが、現段階では、以下のような日程で運動会を行い、午前中で終了する予定です。その後、児童は給食を食べて、14:40に集団下校となります。皆様のご理解・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

▶ 開会式(8:40~)

▶ 競技

① 応援合戦(9:05~)

④ 5・6年100m走

~休憩タイム~

⑦ 大玉リレー

⑩ 6年親子競技

▶ 閉会式(11:20~11:40)

② 1・2年80m走

⑤ 1・2学年種目

⑧ 3・4年100m走

⑪ 色別対抗リレー

③ 3・4学年種目

⑥ 5・6学年種目

⑨ 1年親子競技

⑫ 全校踊り



9月の資源回収・奉仕作業にご協力をお願いします



今年度第2回資源回収を9月21日(日)に実施する予定です。また、北潟地区・波松地区の資源回収後に、校舎・体育館周りや坂道の側溝の泥上げ、グラウンド周りの草刈りを中心に、奉仕作業を行いたいと思います。保護者の皆様にはお休みの日に大変お世話になりますが、ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

また、体育館前のアルミ缶回収ボックスでのアルミ缶回収は随時行っております。そちらの方もあわせて引き続きご協力いただきますよう、よろしくお願いいたします。

